



VEREIN
TOIT POUR TOI
PRÄSENTIERUNG

Association Toit pour toi
3961 Vissoie
toitpourtoi.ch
contact@toitpourtoi.ch

   @toit.pour.toi



**Allein kommt man schnell
voran,
zusammen kommt man
weit**



Dort hinten im Val d'Anniviers

In diesem Land gibt es ein Gebirgstal, das im Juli 2018 Opfer schwerer Unwetter wurde, die Schäden in Höhe von ca. 80 Millionen Franken verursachten.

Mit 2'700 Einwohnern, ist die Gemeinde Anniviers gezwungen, auf gewisse Projekte zu verzichten, darunter den Bau eines Dachs für die Kunsteisbahn im Zentrum des Tals.

Im Bestreben um die Notwendigkeit die Eisoberfläche zu schützen, besorgt um die Zukunft der Jugend und bemüht um die Erhaltung eines Vereinslebens in den Bergen, haben die Bewohner und Gäste des Tals beschlossen, die Herausforderung anzunehmen.

Die Eisbahn von Vissoie ist nicht nur der Trainingsort des Hockeyclubs Anniviers, sondern im Winter vor allem ein Mehrgenerationentreffpunkt, wo Kleine und Grosse, Amateure und Berufssportler zusammenkommen, um für einen Moment ihre Leidenschaft für das Schlittschuhlaufen zu teilen.

Dank eines Dachs, könnte diese Infrastruktur ein Treffpunkt werden, der das ganze Jahr über für sportliche, musikalische oder Vereinsveranstaltungen geöffnet ist.



MEHR- GENERATIONE NTREFFPUNKT

Ein Vielzweckort, der dank seines zentralen Standorts Besucher aus dem Val d'Anniviers, aber auch aus Sierre und seiner Umgebung empfangen könnte.

Ausserdem ist geplant, das Dach mit Solarpaneelen zu decken, die von unseren Gästen und Einwohnern gekauft werden können und, die eine erhebliche Energieersparnis erlauben werden. Um dieses ehrgeizige Projekt durchführen zu können, erlauben wir uns, Sie um Ihre Grosszügigkeit zu bitten und um Ihre konkrete Beteiligung an der Verwirklichung dieses Projekts.

Im Namen des Komitees danke ich Ihnen im Voraus für Ihre entgegenkommende Beteiligung an diesem Projekt für unsere Jugend und für die Umwelt.

Sehr geehrte Gäste, Einwohner und Freunde von Anniviers, ich grüsse Sie ganz herzlich!



— Simon Epiney
Präsident des Vereins
Ehemaliger Staatsrat





“

**Erlebensort
und Lernort**





“

Mehrgenerationen- Treffpunkt





“

Der HC Anniviers, ein Club, eine Geschichte !

Hockey und Anniviers – das ist eine grosse Liebesgeschichte, die in den 60er-Jahren mit drei Clubs begann: Ayer, Grimentz und Vissoie.

1995 vereinigen sich die drei Formationen unter dem Banner des HC Anniviers.

Der Club hat Didier Massy gross werden sehen und hat sich an der Ausbildung von Sami und Marwan El Assaoui beteiligt, die zurzeit bei My Sport League in Martigny spielen; der Club spielt zurzeit in der 3. Liga.



Warum soll die Eisbahn von Anniviers überdacht werden ?

Eine Überdachung der Eisbahn erlaubt den Schlittschuhläufern und Zuschauern ihren Sport und ihre Freizeit auszuüben, indem sie von der Natur und der Umgebung profitieren und gleichzeitig die modernen Infrastrukturen zu schützen, die die Gemeinde verwirklicht hat.

Ein Dach bedeutet auch, dass diese Anlage ganzjährig benutzt werden kann, um dort sportliche, kulturelle und musikalische Events des Tals zu veranstalten.

WAHL DER ÜBERDACHUNG AUS HOLZ



Freizeitbereich

Es soll den Benutzern und Zuschauern einen angenehmen Freizeitbereich nahe der Natur bieten.



Schutz

Es soll die Eisfläche vor Regen, Schnee, Unwetter und Sonne schützen.



Reduzierung der Lärmbelästigung

Die Überdachung wird den Lärm dämpfen und somit die Lärmbelästigung für die Nachbarschaft verringern. (Verstärkeranlage & Geräusche des Pucks)



Lichtverschmutzung

Die Beleuchtung der Eisfläche wird gezielter und wirksamer sein. Dadurch wird die Lichtverschmutzung stark verringert.



Energiesparen

Die Überdachung trägt zu einer besseren Energiesteuerung bei, da sie die Klimaänderungen begrenzt.



Verlängerte Wintersaison

Dank der Überdachung, die die Eisfläche vor der Sonne schützt, verlängert sich die Wintersaison.



Organisation anderer Veranstaltungen

Ausserhalb der Wintersaison können andere Events veranstaltet werden: Festivals der Fanfare und der Tambouren und Pfeifer, Theatervorführungen, der Kunsthandwerksmarkt, ...



Lokale Arbeit

Bei einer Ausführung in Holz können sich die örtlichen Firmen zusammenschließen und die Arbeit gemeinsam verwirklichen.



Schutz des Bodens & Energieeffizienz

Eine Überdachung wird die Wirksamkeit der Kompressoren ernsthaft erhöhen und die Pflege des Bodens erleichtern.

Warum eine Überdachung aus Holz mit Solarpaneelen ?

Die solare Revolution schreitet voran.

Der grösste Teil der Weltenergie wird zurzeit noch aus Kernenergie oder aus fossiler Energie (Öl, Gas, Kohle) hergestellt. Letztere muss abgebaut, transportiert und anschliessend verbrannt werden, wodurch unbestreitbare Umweltschäden entstehen, während radioaktive Abfälle jahrhundertlang gelagert werden müssen.

In der Schweiz wird Energie hauptsächlich von Wasserkraftwerken (ca. 55%) und von Kernkraftwerken (ca. 35%) erzeugt.

Offensichtlich bietet die Sonnenenergie die besten Perspektiven für die Entwicklung erneuerbarer Energien. Bis 2050 wird mehr als 1/4 der Energie solar sein.

Die Solarzellen erlauben die direkte Umwandlung des Sonnenlichts in Strom oder in Wärme.

Das Potenzial im Wallis ist enorm, wenn man die Flächen der Dächer, ihre Geometrie, ihre Neigung oder ihre Ausrichtung nützt.

Solarenergie ist rentabel. Die Ergiebigkeit verbessert sich ständig und die Produktionskosten sinken. Die Subventionen steigen und die Gestehungskosten sinken.



Die Solarpaneele, die auf dem Dach der Eisbahn geplant sind, wurden wegen ihrer Kapazität gewählt, selbst bei wenig starkem Licht, wie zum Beispiel bei Nebel oder bei Bewölkung, eine stärkere Stromkraft zu erzeugen.

Die Sonne, die unerschöpfliche Energiequelle!

Indem Sie ein Solarpaneel oder mehrere erwerben, beteiligen Sie sich konkret an der Unterstützung erneuerbarer Energien und profitieren ausserdem von einer günstigen Retoure auf Ihre Investierung, da Sie während 20 Jahren jährlich 2% erhalten.

420'000kWh/Jahr
was einem Verbrauch
von durchschnittlich 140
Haushalten entspricht.

WUSSTEST DU DAS ?

#SOLARFACT - Auch wenn der Name dies vermuten lässt man braucht keine strahlende Sonne, um Sonnenenergie zu erzeugen. Sonnenpaneele funktionieren eher mit "Tageslicht" als mit Sonnenlicht. Deshalb sind sie auch eine hervorragende Energiequelle.



Warum die Eisbahn in Vissoie ?



Die Eisbahn liegt ideal im Zentrum des Val d'Anniviers, 15 Minuten von Sierre entfernt, in unmittelbarer Nähe des Schulhauses und kann so das ganze Jahr über eine Reihe von Veranstaltungen empfangen.

WUSSTES DU DAS?

#FUNFACT - In Anniviers werden jährlich ungefähr 1'000 kulturelle oder sportliche Events organisiert. Dazu müssen regelmässig Zelte von den Vereinen gemietet werden, um die Besucher vor der Sonne oder vor Unwetter zu schützen.



Wie unterstütze ich das Projekt ?



OPTION 1



Kauf von Gesellschafts- anteilen

Zahlbar in 5 Jahresraten
von je CHF 100.-, fällig
das erste Mal einen Monat
nach Unterzeichnung der
Verpflichtungserklärung,
anschliessend jedes Jahr.



OPTION 2



Patenschaft von Solarpaneelen

Patenschaft für ...Paneel(e) zu je CHF 1'000.-, mit 2% Zinsen jährlich während 20 Jahren auf die investierte Summe, für die Bereitstellung der gelieferten kWh. Die Zahlung ist fällig bei Unterzeichnung der Verpflichtungserklärung.

OPTION 3



Werbung auf den Seitenplanken

Kauf von Werbestreifen für die Wintersaison, zum Preis von CHF 500.-/Jahr, während 5 Jahren, mit den Dimensionen, die der HC Anniviers mitteilt (max.2.8m lang)



Projekt- planung

Winter 21/22

Kapitalsuche durch
den Verein

JUNI 23

Bau des Dachs
und Verlegen der
Solarpaneele.

CHF 1'900'000.-

Der Verein muss den nötigen Betrag finden, um die Arbeiten ausführen zu können.



Budget



DANKE !



Adresse

Toit pour toi
3961 Vissoie
Valais - Suisse



Internet

toitpourtoi.ch
contact@toitpourtoi.ch

 **f in** @toit.pour toi